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IVОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: ЮГ

«Огненная саламандра» 
пришла в Асбест
В городе выполнили первый этап благоустройства уникального парка 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА, 

Юлия БАБУШКИНА

К концу октября в Асбесте 
завершатся работы 
по обустройству парка 
под названием «Огненная 
саламандра». Как пояснили «ОГ» 
в мэрии, это только первый 
этап масштабного проекта 
стоимостью более 160 млн 
рублей. В 2024 году пройдет 
второй, завершающий этап, 
и жители муниципалитета 
получат уникальную зону 
отдыха на лоне природы. 

Проект «Огненная саламан-
дра» в 2022 году стал победите-
лем Всероссийского конкурса 
лучших проектов создания ком-
фортной городской среды и по-
лучил федеральный грант в сум-
ме 95 млн рублей. Весной 2023-го 
его начали претворять в жизнь. 

Парк разделен на две зоны –
природную и городскую. На них 
предусмотрены разные пло-
щадки, в том числе для прове-
дения массовых культурных и 
спортивных мероприятий, вы-
ездных свадебных регистраций, 
семейных праздников. 

На территории уже устано-
вили скалодром, амфитеатр, ка-
чели, несколько арт-объектов. 
В следующем году будут обору-

дованы спортивные площадки, 
входная группа и многое другое. 

– Жители часто жаловались, 
что в городе некуда сходить с 
детьми. Больших многофункци-
ональных площадок нет, а ста-
рые советские аттракционы дав-
но закрылись. Теперь эта про-
блема решена, и все благодаря 
нацпроекту «Жилье и городская 
среда». В Асбесте уже обретает 
очертания большая зона отды-
ха с современным оборудовани-
ем. К лучшему меняется и облик 
города, – отметила глава Асбеста 
Наталья Тихонова. 

В Сысерти провели субботник 
в особенной школе
На площадку вместе с жителями вышел глава города 

Дмитрий Нисковских

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Сысерти у школы № 14, где 
учатся дети с особенностями 
развития, прошел большой 
субботник. В перспективе 
здесь появится площадка для 
социальной адаптации жителей 
муниципалитета. Проект по 
благоустройству реализует 
агентство по развитию 
Сысерти совместно с частными 
инвесторами. Поддержал 
его и глава округа Дмитрий 
НИСКОВСКИХ. 

Как сообщает местное из-
дание «Сысертские вести», на 
субботник массово вышли уча-
щиеся школы, учителя из дру-
гих образовательных учрежде-
ний, депутаты городской думы 
и специалисты мэрии, и просто 
неравнодушные горожане. 

На пришкольной террито-
рии они обустроили зону под 
амфитеатр, смастерили стулья 
для беседки, сделали дорожку из 
досок, ведущую к теплице, где 

школьники высаживают овощ-
ные культуры. Для всех желаю-
щих прошёл мастер-класс по из-
готовлению осенней игольни-
цы в виде тыквы. Гостей угоща-
ли сладостями и горячим чаем. 

После субботника Дмитрий 
Нисковских пообщался с горо-
жанами, рассказав о перспекти-
вах развития Сысерти.

– Качество городской среды 
во многом зависит от инициа-

тивы жителей. Каждый проект – 
это мечта какого-либо человека. 
Нужно учиться общаться и дове-
рять друг другу. Администрация 
и жители должны придержи-
ваться принципа партнерства, 
где жители инициируют, а ад-
министрация помогает вопло-
щать идеи в жизнь, – отметил 
Дмитрий Нисковских. 

Глава Сысерти Дмитрий Нисковских (справа) помогает жителям собирать 
уличную мебель

РЕ
Д

АК
Ц

И
Я 

ГА
ЗЕ

ТЫ
 «

СЫ
СЕ

РТ
СК

И
Е 

ВЕ
СТ

И
»

В поселке Малышева 

появился мини-стадион
У школы-сада № 42 в поселке Малышева завершилось обустройство 
спортивно-игровой площадки с тренажерами, сообщила глава 
муниципалитета Мария РУБЦОВА. Ее стоимость – почти три миллиона, 
подрядчик сдал объект на неделю раньше срока, качественно 
выполнив работы. 

Школа-сад функционирует в поселке более 60 лет. Сейчас здесь 
размещаются четыре группы дошкольного образования и два класса 
начальной школы. Физкультурного зала в учреждении нет – есть только 
музыкально-спортивный, но в нем нельзя полноценно проводить уроки 
физкультуры (не хватает места и оборудования). 

В этом году администрация поселка приняла решение обустроить 
пришкольную площадку, где дети могли бы заниматься физкультурой, и 
выделила средства из бюджета. 

– Мы очень рады такому подарку, – говорит директор школы-сада 
№ 42 Ирина Осинцева. – Теперь наши ребята даже могут сдавать нормы 
ГТО. В перспективе планируем натянуть здесь волейбольную сетку, благо 
место позволяет. У детей появится еще больше возможностей для занятий 
спортом. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Глава Асбеста Наталья Тихонова с подрядчиками – у новых ярмарочных 
домиков на территории парка
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Название парка отсылает 
к истории города. Асбест возник 
благодаря открытию и разработке 
Баженовского месторождения 
хризотил-асбеста. Его волокнистая 
структура и уникальные 
огнеупорные качества положили 
начало множеству городских легенд. 
Одна из них – легенда о саламандре, 
живущей в огне. Ткань из ее шкуры 
не горела, потому что была покрыта 
тонким слоем хризотил-асбеста. 
В народе его часто называют 
«горный лён».

Ученики малышевской школы-сада называют новую площадку 
мини-стадионом
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Коммунальщики 
из Березовского спасли 
двух сов 

Управляющая компания «Кот», которая обслуживает жилой фонд 
в Березовском, Верхней Пышме и Екатеринбурге, оказала помощь 
диким птицам. Раненая сова с повреждениями крыльев и глаз сначала 
появилась у подъезда одного из домов в Верхней Пышме, а за ней 
вторая – но уже в Березовском, под окнами коммунальщиков. 

В Березовском сову обнаружили жители и позвонили в управляющую 
компанию. Сотрудники отвезли пернатую к ветеринару, оплатили лекарства. 
В Верхней Пышме сову тоже не бросили – привезли к врачу. Сейчас хищные 
птицы ждут рентген, после чего их смогут перевезти в просторный вольер 
в Нижнем Тагиле, где они будут проходить реабилитацию. Пока совы 
временно обитают у ветеринара. Скорее всего они пострадали от других 
своих сородичей. 

– Мы заказали им специальный корм из Москвы, сейчас объявили сбор 
средств от неравнодушных жителей в нашей группе во «ВКонтакте». У нас 
очень уважительное отношение к животным, мы на постоянной основе 
поддерживаем приют «Четыре лапы» в Березовском и, как можем, участвуем 
в судьбе пострадавших, – сказала заместитель директора управляющей 
компании «Кот» Наталья Пузикова. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА, Юлия БАБУШКИНА

Слесарь управляющей компании Андрей Подоксенов показывает 
прилетевшую сову

УК
 «

КО
Т»

/С
ТР

АН
И

Ц
А 

В 
СО

Ц
И

АЛ
ЬН

О
Й

 С
ЕТ

И
 «

В 
КО

Н
ТА

КТ
Е»


